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 新たな出発のために  
校長 境 田  聡 

平昌（ピョンチャン）冬季オリンピックは、日本人選手の活躍もあって、たいへん

盛り上がり、閉会しました。引き続きパラリンピック（３月９日～１８日）が開催さ

れます。日本では、来る２０２０東京オリンピック・パラリンピックへ向け、着々と

準備がすすめられているところです。 
さて、３年生の進路選択も本日の都立高校の合格発表で多くの人が進路を決定する

ことになります。校長室には、これまでにも進路の決定を報告に来てくれる人が多く

いました。どの顔も充実感と達成感にあふれていました。長い間、いろいろ悩み、迷

い、不安になることがあったと思います。それを乗り越え、自らの力で手にした進路

の決定です。心からおめでとうと祝福したいと思います。 
さらに、これまで自分を支えてくれた人たちに、感謝することを忘れないでほしい

と思います。よく自分の周りを見回してください。友だち、保護者の方、学校の先生、

その他の人たちが、皆さんの進路選択のために一緒に悩み、心配をし、応援をしてく

れたことでしょう。そして、いつか皆さんもまた自らの道を開こうとしている人に会

った時に、応援してやることができる人になってください。 
３年生は、残り少ない中学校でも生活を悔いのないように一つ一つの行事を大切に

し、よき光が丘第一中学校の伝統を築いてほしいと思います。 
また、１･２年生は、進級の準備が必要な時期になりました。３年生を心を込めて送る

準備をし、４月からの自分自身がそれぞれ２年生、３年生となる心構えをしっかりも

ってほしいと思います。そして、新入生を迎え、新しい光が丘第一中学校の中核とし

て活躍することを期待しています。 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

練馬区立光が丘第一中学校 

平成30年3月１ 日発行 

３月の予定 光一中生の活躍 

☆「考えよう！私たちの快適な住まい」 
読後感想文コンクール（日本総合住生活 主催） 

 銀賞  
      
東京都書き初め展 出品 
   

おめでとうございます 
 

１日 （木） 学年末考査（１，２年）　都立入試合格発表

２日 （金） 学年末考査（１，２年）　

７日 （水） 卒業式練習（始）　専門・中央委員会

８日 （木） 校外学習（３年）

１３日 （火） 卒業式全体練習

１４日 （水） 卒業式予行

１６日 （金） 第３４回卒業式

２２日 （木） 保護者会(1,2年) 　美化活動

２３日 （金） 修了式　２４～４/５まで春季休業日

4月6日 (金)始業式
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２月の行事から 

ユニセフ募金〈 ２月１３日（火）～１５日（木） 〉 

 

 

東京都美術展覧会〈 ２月１３日（火）～１８日（日） 〉  
上野の都美術館で都展が開催されました。本校からも区展出品作品の中からさらに選び出品しました。

どの作品も丁寧で気持ちの入った作品でした。  

 
 
 
 
 
 

スキー教室( ２年 )〈 ２月１８日（日）～２１日（水） 〉 
 

 

 

 
 
 
 
 

学校評議委員会〈 ２月１３日（火） 〉 

 

 

 

４月の主な予定  

  

  

  

生徒会役員を中心にユニセフ募金を３日間呼びかけました。生徒の皆さんのあたたかい気持

ちが集まりました。集まったお金は黒柳徹子さんを通じてユニセフに送りました 
 

2年生は 2月 18日から 21日まで長野県の軽井沢・湯の丸に
スキー教室に行ってきました。スキー教室中は 4 日間とも晴天
に恵まれ元気に実習を行うことができました。行く前は少し不

安そうな顔をしていた生徒もおりましたが、インストラクター

の方々にしっかり指導していただきました。成果として実習最

終日には全員リフトに乗り滑ってくることができました。宿舎

での生活も自分の仕事をしっかりと行い大きなトラブルもなく

生活する姿に生徒の成長を感じました。 
 

４月６日（金）始業式  

９日（月）入学式 

 １７日（火）全国学力調査 （３年）    

１８日（水）保護者会 

２５日（水）部活保護者会 

今年度もありがとうございました 
 今年度も本校の学校教育にご理解、

ご協力いただきありがとうございま

した。来年度もよろしくお願いしま

す。 

美術科『木彫鏡』    

技術科『キーホルダー』  

    

家庭科『ブックカバー』 

『エコバッグ』                    

本校の学校評議委員の皆様にお集まりいただき学校評議委員会を開きました。今年度の取り

組みを振り返ると共にアンケート結果も参考にご意見をいただきました。「学校は生徒にとって

楽しい場所であって欲しい」そのために学校はもちろん、保護者、地域も学校をもっとよく知

り、学校に協力していくことが大事であるなどのご意見をいただきました。 


